

Para difusión inmediata

22 países, 1 mar, 1 futuro

pueden separar de la conservación del medio ambiente.

La Biodiversidad es la base para el desarrollo y bienestar humano y sobre esta premisa se desarrollará el programa de trabajo de UICN tanto en el Mediterráneo como a nivel mundial 2009-2012. El interés y la presencia del sector privado en la conservación se ha confirmado durante esta reunión, con la activa participación de empresas como Cepsa, Unicaja y la Cámara de Comercio de Málaga, al igual que el compromiso renovado de trabajar con el Centro de Cooperación del Mediterráneo, con un especial interés en los temas de energía, acuicultura, cambio climático y un turismo más sostenible.

Durante el encuentro se subrayó la especificidad de ciertos ecosistemas mediterráneos principalmente el monte, las zonas áridas, las islas y los oasis (en el Norte de África). Los representantes de los distintos países le pidieron a la UICN que fomentara la cooperación para su conservación y para mejorar los medios de subsistencia de los que viven en su entorno y para quienes utilizan los bienes y servicios de estos ecosistemas para su supervivencia.

Se solicitó especialmente el compartir conocimientos y el desarrollo de la capacidad mediante medidas de cooperación, como el hermanamiento y otros intercambios que fomentan una mejor comprensión de los retos regionales y las distintas maneras de convertirlas en oportunidades. Se hizo hincapié en la necesidad de que el Norte aprenda también del Sur y básicamente en lo que se refiere a las prácticas del conocimiento tradicional y otras experiencias que ha demostrado tener éxito. Otras organizaciones internacionales como la Comisión Europea, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Italia, la Agencia Española de Cooperación Internacional o la Fundación MAVA también estuvieron presentes para explicar los mecanismos de financiación y programas de cooperación para los países del Mediterráneo.

Durante el encuentro tuvo lugar la presentación oficial por parte de la Consejería de Medio Ambiente del Libro sobre la Utilización de las Categorías de Gestión de Áreas Protegidas de UICN en la región mediterránea.